



Informiert: Veranstaltungshinweis

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Monatsveranstaltung Dezember des VTAD Düsseldorf (siehe www.vtad.net unter Regionalgruppen) hält

Herr **Richard Mayr** einen Vortrag zum Thema:

"Die Kondratieff-Krise - Droht eine Depression bis 2012?"

Veranstaltungsort: Börse Düsseldorf
Ernst-Schneider-Platz 1
40212 Düsseldorf

Datum u. Beginn: 15.12.2004, 19 Uhr

Preis: -

Zur Person: Richard Mayr (Jahrgang 1972) ist Börsenfachwirt DAI und Fachreferent der Vereinigung Technischer Analysten Österreichs (VTAO) für Kondratieff-Wellen und Edelmetalle. Mit seiner Firma ArgentumInvest organisiert und veranstaltet er Seminare und Vorträge.